
平成２８年度 第５回 京丹波町教育委員会定例会 議事録 

 

 

Ⅰ 開催日時   平成２８年８月１日（月） 午前９時３０分から  

 

Ⅱ 開催場所   京丹波町和知支所１階 小会議室  

 

Ⅲ 出席委員   松本和久教育長  大西弘二職務代理者  櫻井博規委員   

  藤田道子委員  竹吉美公委員  ※ 欠席した委員 藤本英子委員 

 

Ⅳ 出席説明者  川嶌勇人教育次長（兼て学校教育課長） 山根美智代社会教育課長 

         山内圭司学校教育課認定こども園建設推進室主任 

 

Ⅴ 傍聴者    なし 

 

【会議内容】 

 

１ 開 会（司会：教育次長） 

 

２ 教育長挨拶  

 

３ 議事録の承認 

 【教 育 長】 平成２８年度第４回定例会議事録の承認について諮る。 

【全 委 員】 特に意見等なし。      

【教 育 長】 平成２８年度第４回定例会議事録について、承認する旨を告げる。 

 

４ 教育長近況報告 

 【教 育 長】 教育委員会関連行事等の近況報告を行う。 

 〈近況報告内容〉 

（１）教育長の動向について 

（２）町・町教育委員会関係の会議等について 

（３）町長と語るつどいについて 

 【全 委 員】 特に意見なし。  

 

５ 報告事項 

（１）京丹波町立中学校非常勤講師による事象について 

【教 育 長】 事務局に説明を求める。 



【教育次長】 京丹波町立中学校非常勤講師による事象について説明した。 

【教 育 長】 何か質問等はないか。 

【委  員】 保護者の反応はどうか。 

【教 育 長】 和知中学校では、成績処理システムにおいて素点を直接入力しなかった

ことに関する質問があった。瑞穂中学校では、説明会に非常勤講師が出

席しないことに対する質問があり、３中学校で説明会を行っていること

や生徒に直接謝罪していることを、校長より説明した。 

【委  員】 個人情報の持ち出し禁止は当然だが、鍵のかかる金庫に保管している学

校もあれば、校長が保管している学校もあり、管理の方法が違っている

状況にあるが、今後どのようにしていくのか。 

【教 育 長】 すべての学校で統一した保管方法を用いるのは難しい状況にあるため、

校園長会では実態に合わせた方法で厳重に保管するよう指導した。また、

他校の事例も示したうえで、保管方法を内規として明文化し備えておく

こと、そして年度始めにはしっかりとした引継ぎを行うよう指示をした。

今後においても指導を徹底して行っていくことで再発防止に努める。 

６ 議事 

（１） 議案第５号 京丹波町育英生の決定について 

 【教 育 長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】 京丹波町育英資金評議員会委員の委嘱について説明をした。 

【教 育 長】 何か質問等はないか。 

【委  員】 議案に添付されている資料において、ふりがなに誤りと思われる箇所が

見受けられる。 

【教 育 長】 資料の訂正を願う。他に質問等はないか。 

【全 委 員】 特に意見なし。 

【教 育 長】 議案第５号について、原案どおり承認することとする。 

 

７ 協議事項 

（１）次回定例会の開催について 

【教育次長】 平成２８年度第６回定例会の開催日時について、調整をお願いする。 

【全 委 員】 協議の結果、９月１５日（木） 午後２時からで調整した。ただし、議会

の会期中であることから、必要に応じて再調整することとした。 

 

８ その他   

   

９ 大西職務代理者閉会宣言 

（午前１０時３０分閉会）   

以 上  



 

 

 

■ 教 育 長 

 

                                      

 

■ 教育長職務代理者 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

■ 委 員 

 

                                      

 

 

 

 

 

（調製者 教育次長 川嶌勇人） 


